

議場体験をして感じたことは、議員さん達はしゃべる

いる人に、カメラが向いている人をとったり議員さん達

が集まってる所の部屋の作りは、とてもすこく、天

井の所が少しくなっていたりしていました。他にも

建物は、たいかかべとゆう、かべの作りがされていたの

で、すごいと思いました。議員さん達の仕事は、

とても大変だとゆうことが分かりました。これからはいつも以上にがんばります。

まず建物がほとんど木で立ててあって、匂いが、とこ

も、すごい良い匂いがしました。木は8080本の木がつが

れてて、森林率が73.9%あります。しかも、かくありました。

建物が広くて、majimeousな人が、たくさんいました。

議会で、113人なことを、話してくれて、113人なことを、知りました。

マイクが長くて、カスラが、5個あって、みんな、自分の名

前と好きなスポーツや、好きな食べ物を言いました。とても楽しかった。

今日は、議場を体験させてくださいって、

ありがとうございます。

議員や市長がするイスがとてもふわふわだったの
でびっくりしました。

だれかがマイクで話そうとしたら、カメラが話す
人を画面に写していたので、最初どこから画面に写
していたのかな。^あと思いました。

議場は、円形で生はいしんや、モニターがあり、カメラが前に二台、後ろに三台あることを初めて知りました。あの木材の構造は、オシャレにするためのガラかと思ったら、地しんななどでくずれないようにするためと言われたのでおどろきました。今日は本当にありがとうございました。

今日、小林市新庁舎見学に行き、お兄さんから話があり、
庁舎を作るためには使った木材は3種類あります。スギ・
セイキ・モミの木を使つたそうです。使った木は80%本木を
うです。これらをふくめて、約35億5千5月かかったと
聞きました。最後に、議場の中に入ることができました。
議員さんの席にすわってまいり、とてもいい経
験をしました。

議員や市長たちがすわるいすは、とてもすわりごこちが
く、議会の時こんなにいいいすにすわっていましたをあと思ふ。

議場は、木の椅子がたくさんあります。6年たっても

いたんだりしないほうふな木が使われていることがわから

た。市長でも議長にまよ可まさらわなりと言つてはい

けないということを初めてした。今もこうがめらがあり、どこかで

も説せん。

今日、の市庁舎見学で、議会の中に入れて、わかったです。どうは、

入るなり(けり)、いすにすわって、マイクを使ってはなしたくなり出来たので、いい(け)

馬鹿だ、下です。議場の机には小林の木が使われており天(まつ)井(い)木(き)

、たのでとてもおちつく空(そら)になりました。今日、2人の議員(いんぐいん)、野田、

さんと、ほりさんがいました。最初「だれが?」、おもてでござります。

議員さんは分かりません。私は毎回この議場で話し合(はなし)い

たのは思(おも)ひました。議場の中に5台のカメラがあり、それをX(エックス)、Y(ワイ)、Z(ゼット)で、マイクや録画をしてあげればOK(オーケー)です。それが時間(じかん)が長いば

いと思(おも)います。

今日は議場を体験させてくださいって

ありがとうございました。いすに座って
議員さと気分になれてうれしかったです。

本当にマイクでしゃべれていい体験

ができました。たてものの中はとても木の

いいにおいがしました。と中でコイにえ

さをあげてうれしかったです。

今回、議場体験してみて、議場はとても静か
だった。マイクを入れるとカメラが自分の方に向くのがわかった。では、
ここで話し合いかあていろいろな話してもいい、くりしました。
全部木でやってきました。木のか
おりすごくいいがぎでした。ここで年に約4回ぐ
うい話し合いかあってこれがだけしゃ話がないだなど
思いました。

今日 議場体験をさせていただきありがとうございました。

ぼくは、最初ワクワクしていましたが自分がマウスで自己紹介をするときとてもきんちゃくしました。ですが、言いたがた

ことが言えだし、本当の議員さんも二名いらっしゃって、

たくさん実した時間でした。本当にあり

がとうございました。父が職員なので、

また機会があるたら行きたいです。

ほくがまず 議場体験して感じたことは、
とてもそれでいて、落ち着く空間でとても気持ちがよ
く左ったことです。

次に感じたことは、議場で自己紹介をし
たときにとても声がひびいてきん張するのに、
議長さんや市議会員の人たちは、よくあんな
ところで話し合へできました。

今回、議場に入ることが出来て、とても珍らしい体験

でした。実際に議員さんがする席にすわらせてもらって、

議会事務局の方には、とても感謝しています。次は、実

際に、議会をやっている様子を見学したいです。ぼくは、

今回、初めて市役所に入ったので、とても迷っていました。

木のにおいがいいにおいでした。また、市役所に行く

機会があったら、今回、お世話をになった人たちに感謝の気持ち

を伝えたいです。

今回、議場に入ることがでてきて、とても珍奇な体験でした。実際に議員さんがする席にすわらせてもらって、議会事務局の方には、とても感謝しています。次は、実際に、議会をやっている様子を見学したいです。ぼくは、今回、初めて市役所に入ったので、とてもまれいで、木のにおいがいいにおいでした。また、市役所に行く機会があつたら、今回、お世話をになった人たちに感謝の気持ちを伝えたいです。

議場に入ること自体がきょうたのに議員の席

にあわせても、とっても希少な体験だったのです

が、これが現議場に入ったとたんとてもいい木の

臭いだったのでもつかなかとしました。四

元さんの説明がとても分かりやすくて、こんな

ことを学べました。市長であっても議長に発言

許可をもらわないと発言できないのを初めて知りました

市役戸介を作るのに使われていた木の
種類が3種も使い分けられていて
びっくりしました。

議事場の中に入いればきちょうど
な体験が出来て、よかったです。
本物の議員さんに会えたのでとても
うれしかったです。

議場体験として、カメラから見てどこからマイクでしゃべったか見えにくることをしました。

市議会のいすはとてもうねりやすいです、つく

えは野じりの木がつかわれていることにすごいと

思いました。じこしようとするとなかなかしゃべ

ることなどと言うときに議場のマイクでしゃべるので

とてもきんとうしました。

今日は、小林市新庁舎に行きました。新庁舎で使われて
いた木材は、スギ、ヒノキ、そして、モミの木が“使われて
いると知りました。管財課や福祉課などがあると
いうのを教えてもらっていた時、とてもいい木の香り
がしていい気持ちになりました。(かも市議会
を行う議員の席に実際にすわってとてもうれしかった
です。議員が2人もいたので”とても良い体験ができました。

ほんは、はじめて、議場の体験して、中のは
うは、木材のいきおりがして、おちつく場所
で、開いたり、しゃべったりかしやれくなってました。
議場では、議員さんたちがいてびっくり
ました。あと体験でじきいにしゃべら
りできたのでいい体験ができました。また、
いてみたいと思いま。

議場体験とは、初めておどろいたことは、まずとても広

かったであります。2mあるると聞きました。次に、おどろいた

ことは、マ行でしゃべると、モニターがあって、そのしゃべる人がモニターに

うつることにおどろきました。

ぼくは、議場体験と、また議場に行きたいなと思いました。

議場に行くとしになつた。一晩は、議場に行って、本かく
的にお話をみたいと思ひました。

今日は、議場の中に入らせてくださいありがとうございました。
議場の中には、5つのカメラ
やモニターがあってユーチューブでライブを
流していくびっくりしました。

実際に議場のイスにすわってうれしかった
です。あと、2人の議員にあえました。
マイクとつかってじこしゅうかいしました。

建物のほとんどが木で、地元で育てた
木を約8000本を使っていることがすごいと
思いました。そもそもあまり木が多く使わ
れていないのがむずいなと思いました。
木の香りもすごくしていてすごいいい香
りがありました。また小林新町舎に行
きたいなと思いました。

ふだん議員の人かすもっていよいよはとても

すわりやすく気持ちよがたで。議場の中は

柱がなくとも広くかんじられました。議場

で話すととてもひひきました。とても

いい木の香りがしました。きくちようしてしまった

けれど、木に包まれて安心する気持ち

もありました。

私は初めて、小林市新町見学をして、この建物は木がたく
こんな使われていて、8080本も使ったらしい。なので木の香りがして
て、とてもいいにおいがしました。木がびっくりしたのは、小林の森林率
が73.9%あることにびっくりました。あと議会堂、上の木がすこし
さしくをしていてとてもきれいでした。ほとんどの木にはなってい
それをガラスはりになっていたから外を見ても中から見て木とてもされ
ます。(7)。私は木の香りが好きなので、この建物は、すごく好きになりました。
ありがとうございました。

今回市役所のいかがわ課を見て回。1つ、市議会の見学です。

そこそこ良、川の人外で見て良いかと思います。木やガラスでできたり

市役所や市議会は、とてもきれいで、おしゃれ空間です。市役所

で働く人や、相談をするために来る人も安心できることも良いと思

いました。市議会の人はすれたり、少ししゃべったり、初めてのことかい

たくなるのが楽しいのです。今回の川さん、市役所で働かいで

たいて思いました。

市役所の建物がきれいでとてもおどろきました。

そして、議場体験では本当の席にすわったり、實際

に机の上にあるマイクをつかって自己紹介をして

とても楽しかったです。本当の議会が見れなかつた

ので、よかったです。市役所のことについてい

ういうて知って勉強にもなって楽しく見学で

きたのでよかったです。

議場で体験した事は、実際にスライド

、たりマイクを使って自己紹介をしたり説明

してくれてありがとうございました。

他にも二つのえさやりや議長室に行ったり

りして、とてもうれしかったし楽しかったです

また会う会があったら会いたいです。

今は本当にありがとうございます。

たくさんのがっがわれていて、とてもかっこよ

かったです。さじょう体馬鹿にしてても樂しかった。

じこじょりがりははずかしかったけどおやんと

じこじょりがりました。